



LA VISITA FUE REALIZADA EN LA COMUNA DE VILLA ALEMANA.

Inspeccionan viviendas industrializadas que se levantan en V. Alemana

Un total de siete nuevas viviendas industrializadas que se levantan en el sector de El Patagual fueron inspeccionadas. Estas se levantan en el marco del proceso de reconstrucción tras el megaincendio de los días 2 y 3 de febrero. La visita fue encabezada por el director regional de Serviu, Rodrigo Uribe, y el alcalde Nelson Estay, junto con representantes de la empresa constructora PyG, la entidad patrocinante Proyecto ARCO y la planta industrializadora EZE.

Tras un trabajo participativo liderado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) en el territorio, estas familias optaron por estas casas industrializadas, modelo Tamarugo, enmarcadas en el programa Fondo Solidario de Elección de Viviendas DS.49, modalidad construcción en sitio propio.

Uribe dijo durante la inspección que “estamos en el primer proceso donde se fija el piso y, en relación a eso, esperamos que esto se concluya en tiempo y forma como la familia anhela. Esto fue un proceso donde las familias vieron distintas modalidades y definieron una modalidad rural de buen metraje y que, además, permiten a la vivienda poder ampliar”.

Por su parte, Estay planteó que este es el primer paso que da la tranquilidad a las familias que puedan

7

nuevas viviendas se construyen. Se suman a otras 20 en el sector de Canal Chacao, de Quilpué.

volver a reunirse en torno a un hogar. “Las viviendas son maravillosas, así que ojalá que el Serviu tome el modelo para este tipo de casas, no son tan onerosas por lo que tengo entendido y generan un bienestar muy distinto a los vecinos que van a llegar a vivir”, señaló.

En representación de la comunidad, la secretaria de la Junta de Vecinos El Patagual, Angélica Zorro, manifestó que “siempre creímos que funcionaba el sistema, o sea, eso nunca tuvimos duda. Los plazos son los que uno quisiera que las cosas fueran de menos tiempo, la demora de la construcción y todo eso, pero se entiende también que no somos las únicas afectadas, que hay muchas casas, muchos sectores que están peor que nosotros”.

Las viviendas son de 56 metros cuadrados, de un piso y estructuradas en madera. Constan de cocina, estar comedor, baño y dos dormitorios. Su techo es a dos aguas y se considera un espacio para una cocina a leña. ☺